



GossauTrail eröffnet

Gossau. Zur Eröffnung des GossauTrail fanden sich am vergangenen Samstag neben vielen interessierten Läuferinnen und Läufern auch die Sponsoren des Trails sowie einige sportliche Behördenvertreter auf dem Öffentlichen Spielplatz ein. OK-Präsident Nik Lehmann bedankte sich bei den Sponsoren für die Unterstützung und schilderte die Entstehungsgeschichte des Trails. Nachdem Florian Kobler und Andrea Knill als Präsidentin des Laufsportvereins die einzelnen Strecken vorgestellt hatten, begann die offizielle Streckenbegehung mit dem Durchschneiden des Startbands durch die Sponsoren. AB

